

Aidez des enfants dans la misère !

Parrainer un enfant ? Rien n'est plus facile:

- Remplissez le formulaire d'inscription et renvoyez-le à l'adresse mentionnée.
- Des informations ainsi que des photos de l'enfant à parrainer vous parviendront rapidement.
- Vous pouvez commencer un parrainage à tout moment. Il y a toujours un bon nombre d'enfants qui attendent un parrain ou une marraine.
- Grâce à votre don vous permettez de réaliser et de financer le programme de parrainage.
- L'intégralité de votre don (sans déductions de frais administratifs côté MH/SMM) sera remis aux œuvres qui s'occupent des enfants. Les dons aux SMM sont déductibles des impôts en Suisse. Les donateurs recevront un reçu de leurs dons en début d'année.
- Tous les collaborateurs et collaboratrices du programme de parrainage travaillent bénévolement. Les frais accessoires (par exemple: expédition, photocopies, etc.) sont financés par le budget de MH/SMM.
- Vous pouvez à tout moment décider d'interrompre votre parrainage – sans nous faire part de vos motifs. Néanmoins, afin de garantir à nos partenaires la prise en charge des enfants pour une année complète, nous vous prions, dans la mesure du possible, de résilier votre parrainage en fin d'année seulement.

Engagez-vous comme parrain et marraine

En faisant un don de CHF 350.- par année, vous soutenez :

- ❖ des enfants à l'école enfantine ou des écoliers au Brésil
- ❖ des écoliers ou des enfants de la rue au Paraguay
- ❖ des jeunes Indiens au Paraguay
- ❖ des enfants en Ethiopie
- ❖ des enfants à l'école enfantine en Bolivie



Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Margrit Ummel
Le Saucy 28
2722 Le Reussilles, Tel. 032 487 64 33

margrit.ummel@bluewin.ch
oder info@smm-smm.ch

Postkonto 30-649185-9
IBAN: CH0900 0000 30649185 9

Partenariat en parrainant



Des enfants ont besoin de votre soutien !

Devenez parrain et Marraine

Services Missionnaires Mennonites  SMM

en collaboration avec

Mennonitisches Hilfswerk



**Mennonitisches
Hilfswerk (MH)**

Manifestez votre solidarité envers les enfants !

De nombreux enfants et jeunes des pays du Sud :

- viennent de familles nombreuses, pauvres et divisées,
- passent leurs journées dans la rue ou
- restent enfermés dans leurs habitations

parce que les adultes doivent travailler pour gagner le minimum nécessaire à la survie de leurs familles. Avec leurs revenus, ils n'ont pas les moyens de s'acquitter de l'écolage d'un jardin d'enfants, d'une école ou de financer des études.



Grâce à votre don les enfants bénéficient :

- ✓ d'un apprentissage et d'une formation.
- ✓ d'une alimentation appropriée et d'un suivi médical.
- ✓ de la possibilité de se développer dans des conditions acceptables.
- ✓ de trouver une place dans la vie et la société.
- ✓ d'un espoir pour leur avenir.

Offrez un avenir aux enfants !

Ce n'est pas difficile !

Avec un don régulier de seulement **CHF 350.- par année**, vous financez:

- ✓ pour **les écoliers**: une partie de l'écolage, livres et matériel scolaire, matériel didactique, uniformes, repas à la cantine ainsi qu'un suivi médical.
- ✓ pour **les petits (âge préscolaire)**: une partie des coûts pour une place à la garderie, des jeux et du matériel didactique appropriés à leur âge, des vêtements, de la nourriture, le suivi médical et la prévention.
- ✓ pour **la jeunesse indienne**: une partie des frais d'internat pour ceux et celles qui suivent les cours de l'école secondaire dans le Chaco.
- ✓ pour **les étudiants**: une partie des frais d'apprentissage ou d'études ainsi que le matériel scolaire nécessaire.



Pour ces enfants et ces jeunes, bénéficier d'une garderie ou aller à l'école leur permet de vivre dans de meilleures conditions et de construire un avenir moins précaire.

Tendez votre main aux enfants !

En règle générale, le parrainage est un projet qui se déroule sur plusieurs années. Dans certains cas, on soutient les enfants financièrement dès le jardin d'enfants, puis à l'école, et parfois même jusqu'à la fin de leur formation.



Votre don passera des SMM à notre partenaire outre-mer (oeuvres d'entraide mennonites locales) par MH. Depuis de nombreuses années, MH et parfois les SMM ont eu l'occasion de soutenir divers projets dans le cadre de ce partenariat.

Pour le programme de parrainage, nos partenaires choisissent les enfants en fonction de leur situation sociale. Ils les accompagnent, gèrent les finances et garantissent que l'argent sera uniquement destiné à l'usage prévu.

En tant que parrains et marraines vous recevez des informations, des photos, et du courrier de l'enfant que vous parrainez. Des lettres d'informations concernant le parrainage vous parviendront également.

Si vous le souhaitez, vous pouvez établir une correspondance avec l'enfant que vous soutenez afin de développer une relation personnelle avec lui et ainsi d'apprendre à mieux vous connaître.